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Texte de la question

M. Grégoire de Fournas interroge M. le ministre de l'agriculture et de la souveraineté alimentaire sur la question des
vignes abandonnées qui se multiplient dans les vignobles français en raison de la crise viticole. Ces vignes
abandonnées deviennent souvent des foyers de maladies de la vigne et contaminent les vignes voisines correctement
entretenues. Ces parcelles peuvent être abandonnées depuis plusieurs années et ne sont donc pas éligibles aux aides
à l'arrachage récemment mises en place. Parmi les propriétaires de ces vignes abandonnées, beaucoup ont tout
perdu du fait de la crise viticole et n'ont donc pas les moyens financiers d'arracher leurs vignes qu'ils n'exploitent
plus. Il l'interroge donc sur les moyens qu'il compte mettre en place pour s'attaquer à ce problème, qu'il s'agisse à la
fois des aides financières à l'arrachage des vignes abandonnées depuis plusieurs années, mais aussi de l'obligation
d'arrachage, de dévitalisation ou de remise en état nécessaires pour éviter que se multiplient les foyers de
contamination des maladies de la vigne.

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/16/questions/QANR5L16QE12983
http://www.tcpdf.org

